

FC Haunstetten bleibt erneut ohne Tor

Hofstetten(htr) Der FC Haunstetten verlor in der Kreisklasse Neu- markt/Jura Süd bei den Sportfreunden Hofstetten mit 0:1(0:0). Wie schon im letzten Spiel gegen Raitenbuch konnten sich die FC Angreifer auch gegen die Mittelfranken nicht durchsetzen und blieben erneut ohne Torerfolg. Da diesmal auch die Abwehr ein- mal patzte, behielten die glücklicheren Hofstettner die drei Punkte zuhause. In der Tabelle rutschte der FC auf den fünften Platz zu- rück, nur vier Punkte entfernt von der Abstiegsrelegation.



FC Torjäger Lukas Betz war im Angriff oft auf sich alleine gestellt. Seine Mitspieler waren in der Defensive gebunden und rückten nur selten nach vorne.

Mit Dominik Betz, Andreas Kluy und Tobias Mehringer fehlten auch diesmal drei wichtige Stammspieler. Die erste gute Tormöglichkeit lag auf Seiten der Sportfreunde. Nach einem weiten Diagonalpäss kam Nicolae Maracine frei zum Schuss. Der Ball aus 20 Meter prallte von der Latte des FC Tores wieder zurück ins Spielfeld. Trotz Windunterstützung kamen die Gäste nur selten vor das Tor der Hofstettner. Christian Kögler jagte in der 27. Minute bei einer der wenigen Möglichkeiten den Ball weit über das Tor. Erst kurz vor der Pause wurden die Bemühungen der Mannschaft von Trainer Jochen Wagner zielstrebig. Zunächst wurde ein Schuss von Lukas Betz im Strafraum gerade noch abgeblockt. Anschließend scheiterte Jonas Vogt mit einem guten Freistoß aus 20 Meter am SF Torwart Patrick Eberlein. Schließlich ging in der 45. Minute ein Kopfball von Mathias Buchberger knapp über das Tor.

In der zweiten Halbzeit spielten nun die Hausherren mit Unterstützung des Win- des, der sogar noch stärker wurde. Sie konnten zunächst kein Kapital daraus schlagen. Doch dann trat SF Torjäger Maracine in der 63. Minute zum Eckball an. Er brachte den Ball mit viel Effet an den kurzen Pfosten. Johannes Schnei- der war etwas überrascht und lenkte das Leder beim Klärungsversuch per Kopf- ball zum 1:0 ins eigene Tor. Den möglichen Ausgleich für Haunstetten in der 70. Minute verpasste Marco Mittermeier. Sein Torschuss wurde im Fünfmeterraum von der Abwehr der Sportfreunde erfolgreich abgewehrt. Trainer Wagner löste 15 Minuten vor Spielende die Viererkette auf und schickte Mathias Buchberger weiter nach vorne, um mehr Torchancen zu kreieren. Doch auch diese taktische Maßnahme trug keine Früchte, denn der FC Angriff war an diesem Nachmittag einfach zu harmlos. Gegen eine offene FC Abwehr waren die Gastgeber dem 2:0 näher als die Haunstettner dem Ausgleich.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Mathias Buchberger, Maxi- milian Nuber, Markus Pickl (76. Jakob Neumeier), Christian Kögler, Peter Sahli- ger, Jonas Vogt, Marco Mittermeier (70. Josef Mittermeier), Moritz Stuf- ler, Lu- kas Betz

Von Hubert Schneider